

NOUVELLE ATTAQUE FASCISTE SUR UNE SOIRÉE MILITANTE : SOLIDARITÉ !

Le vendredi 20 octobre à Chambéry, le groupe local de la Fédération Anarchiste organisait sa soirée militante.

Vers 21h15 un groupe de 10 à 15 militants d'extrême-droite ont attaqué le bar où se déroulait celle-ci. Grâce à une belle résistance collective, les fascistes sont vite repartis.

Nous tenons à apporter toute notre solidarité envers les personnes visées et attaquées lors de cette soirée militante.

Cette attaque s'inscrit dans une période délicate où les attaques antisociales (loi travail, attaque du système de solidarité), les lois sécuritaires (état d'urgence dans le droit commun), la chasse aux migrant-e-s et à leur soutien se multiplient et libèrent la parole et les actes racistes, xénophobes, violents sur tout le territoire.

ET DERRIÈRE LES MOTS, IL Y A LES ACTES !

L'attaque de Chambéry en est la preuve et ce n'est pas la première fois que des militants d'extrême-droite s'en prennent physiquement à des militant-e-s, à des lieux associatifs ou à des personnes racisées.

• L'année dernière, la librairie la Plume Noire autogérée par les militant-e-s de la Coordination de Groupes Anarchistes avait été attaquée par une vingtaine de fascistes armés de casques et de barres de fer. A Lyon, toujours, les groupuscules d'extrême-droite ouvrent en toute impunité des locaux, des commerces qui servent de lieu de diffusion de leur idéologie haineuse et de lieu d'entraînements pour de futures attaques (lien cartographie).

• A Rennes, au mois de février dernier, rue Saint-Michel ce sont des clients de 2 bars qui se font chargés par des nationalistes nantais.

• A Marseille, au mois de mars dernier, c'est un militant actif de la lutte antifasciste qui a été poignardé à son domicile.

• A Nantes, le 7 mai dernier, ce sont 2 militants s'opposant aux résultats des élections présidentielles, qui ont fait les frais de la violence d'extrême-droite.

• A Montpellier, c'est un local d'une association d'aide aux migrant-e-s qui a été saccagé en juillet dernier...

La liste d'agressions et de coups de pression des militants fascistes pourrait s'étendre sur plusieurs pages.

DES MILITANTS FASCISTES PRÊTS À PASSER À L'ACTE

Et derrière ces agressions de groupes, l'endoctrinement idéologique et les entraînements quasi-militaires, émergent des projets d'attaques d'une envergure plus grande.

La preuve en est la mise en examen récemment de 8 militants fascistes qui prévoyaient des attaques ciblées contre des lieux ou des personnes. L'un d'entre eux, bien connu des militants antifascistes, était un fervent admirateur d'Anders Breivik qui avait tué 77 personnes en juillet 2011 en Norvège.

ORGANISER LA SOLIDARITÉ ET LA RIPOSTE ANTIFASCISTE

Le groupe de la Fédération Anarchiste de Chambéry organise une manifestation le samedi 28/10 à 14h (place de la mairie) et appelle à la riposte populaire face à ces attaques.

La Coordination des Groupes Anarchistes soutient cette initiative et sera présente aux côtés des camarades de Chambéry.

Nous pointons la nécessité d'une riposte d'ampleur face à ces attaques et à la mise en place d'un travail de fond sur la montée en puissance de ces groupuscules à mettre en lien avec les attaques capitalistes que nous subissons de plein fouet.

